

Liebe Freunde unserer Schule, liebe ehemalige Schülerinnen, verehrte Eltern!

### **Auf die Freunde kann man sich verlassen .....**

Traditionsgemäß hier ein kurzer Rückblick auf das Vereinsgeschehen 2013/2014. Ein normales Vereinsjahr heißt bei den Freunden die Wahrnehmung von Schulterminen mit Präsenz und viel Aktivität.

Unser neues Vorstandsteam arbeitet nun schon im zweiten Jahr verlässlich und mit Engagement an der Fortsetzung der Aufgaben und Ziele des Vereins. Hierfür wird von jedem von uns Zeit investiert, die wir gerne schenken zum Wohl der Schule und der Schülerinnen.

Nur durch unsere treuen und neuen Mitglieder sind wir aber handlungsfähig! Und deshalb gleich zu Beginn des Jahresrückblicks unser großer Dank und ein herzliches Vergelt's Gott allen, die uns gute Taten erst ermöglichen.

Ein Herzensanliegen ist uns der Gedanke der Schulheimat, die wir den ehemaligen Schülerinnen, Lehrerinnen und Lehrern sein möchten. So sind unsere angebotenen Treffen beim Sommerfest der Schule und bei unserer Jahresversammlung im November ein beliebter Ort der Begegnung für Gleichgesinnte, ein Ort des Willkommens und Austauschs, des Wiedersehens und des Erinnerns, auch des Dankes für das Gute, das man hier für das eigene Leben erfahren hat.

Schulheimat ist heute sehr nah durch einen Besuch auf [www.tggaa.de/verein](http://www.tggaa.de/verein)! Hier erfährt man Termine und Aktivitäten des Vereins und der Schule und bleibt somit über Grenzen und Entfernungen mit einem schnellen Klick verbunden. Man ist wieder dabei!

Starten Sie nun mit mir eine Zeitreise durch das Vereinsjahr:

- ❖ **September 2013 Erster Informationsabend** für die Eltern der fünften Klassen. Hier erste Vorstellung des Vereins und seiner Ziele in der Absicht, möglichst viele Eltern für unsere Ideen und Aufgaben zu begeistern und Mitglied bei den Freunden zu werden.
- ❖ **Oktober 2013 Vorstandssitzung** mit Vorbereitung des Ablaufs der Jahresversammlung. Erstmalige Teilnahme der neuen Direktorin Sr. Dr. M. Karolin Kuhn, die herzlich als geborenes Mitglied begrüßt wird. Wir versuchen neue Ideen zu entwickeln und freuen uns auf zukünftige Zusammenarbeit.
- ❖ **16. November 2013 Jahresversammlung** des Vereins mit Gottesdienst von Herrn Dr. N. Ernst in St. Jakob und dem Orgelspiel durch Sr. M. Perpetua. Danach Vortrag des Finanz- und Aktivitätsberichts durch Schatzmeisterin Maria Feldmeier und 1. Vorsitzende Ingrid Stadtaus.  
Sr. Karolin gibt einen Überblick zum aktuellen Stand der Schule mit Dank und interessantem Blick in die Zukunft. Musikalisch wird die Versammlung durch das wunderschöne Klavier- und Hackbrettspiel der Schülerinnen Regina Schnell und Stefanie Schnell begleitet. Vielen Dank hierfür an dieser Stelle!  
Danach traditionsgemäß das Beieinandersein bei Speis und Trank mit frohen Begegnungen und Austausch. Wieder durften wir von einem Elternpaar deren großzügigen Spendenscheck über € 1000,-- in Empfang nehmen. Vergelt's Gott für so viel Wohlwollen!

- ❖ **22. Februar 2014 Tag der offenen Tür** Der Verein ist präsent und steht zusammen mit dem Elternbeirat fragenden Eltern künftiger Schülerinnen mit Antwort und Rat zur Seite. Ein lebendiger, wichtiger Vormittag für die Schule.
- ❖ **11. März 2014 Vorstandssitzung mit Kassensturz** Der Verein kann der Schule in diesem Jahr die große Summe von **EUR 22.000,-** zur Verfügung stellen. Sie wird verwendet für Schulgeldstipendien, Wahlfächer, Jahresbericht und die Neumöblierung der Computerräume der Schülerinnen, insbesondere die Ausstattung mit modernen, ergonomisch geformten Drehstühlen. Details im nachfolgenden Finanzbericht ersichtlich.
- ❖ **12. März 2014 Seniorentreff in Berni's Nudelbrett**, wieder organisiert von Frau Schmitt-Cropp. Die Wiedersehensfreude war groß, sozusagen Schulheimat pur!
- ❖ **5. Mai 2014 Schuleinschreibungstag** Hier zeigten die Freunde erstmalig Präsenz, hießen die Anmelder herzlich willkommen und machten auf den Förderverein der Schule aufmerksam.
- ❖ **Sommerkonzert 2013 und Musical 2014** Wie in den Vorjahren hilft der Verein beim Getränkeauschank in der Pause.
- ❖ **Schülerzeitung „News von den Freunden“** berichten in den Ausgaben der Schülerzeitungen von den Vereins-Aktivitäten und Plänen. Die Redaktion unterstützt hiermit unseren Bekanntheitsgrad bei Schülerinnen, Eltern und Lehrerschaft. Vielen Dank den fleißigen Redakteurinnen!
- ❖ **Ehrenpreis** 2013 verliehen wir unseren Ehrenpreis, der ausgelobt wird für eine herausragende künstlerische oder soziale Gruppenarbeit, in Form von Hugendubel Gutscheinen mit Ehren-Urkunde an die Schülerinnen des Sanitätsdienstes für ihren fleißigen, langjährigen und selbstlosen Einsatz. Die Tradition des Ehrenpreises soll auch 2014 fortgesetzt werden.
- ❖ **Kunstführungen** Beliebt und gut besucht werden die angebotenen Kunstführungen, die immer wieder ein besonderes Kulturschmankerl sind. Organisiert von unserem Vorstandsmitglied Frau Beate Eckert-Kalthoff und begleitet von Kunsthistoriker Dr. Gerhard Wohlmann führen sie durch aktuelle Ausstellungen oder ausgewählte Abteilungen Münchner Museen. Information/Anmeldung bei Frau Eckert-Kalthoff, Tel. 08137/997 833 bzw. über [eckert.kalthoff@t-online.de](mailto:eckert.kalthoff@t-online.de)
- ❖ **Email Versand** Wir versenden unsere Mitgliederpost per Email, sofern uns die Email Adresse bekannt gemacht wird. Bitte informieren Sie uns entsprechend.
- ❖ **Liga Bank** Der Wechsel zur Liga Bank ist vollzogen. Bitte verwenden Sie nur noch dieses Konto für Ihre Überweisungen: **LIGA BANK MÜNCHEN  
IBAN DE13 7509 0300 0002 2085 80, BIC GENODFEF1M05**

Abschließend noch eine kleine Geschichte, die mich besonders freute und berührte und die zeigt, dass es nie zu spät ist, Mitglied bei den Freunden zu werden. Hiermit zu danken und für das Wohl der jetzigen Schulgeneration beizutragen ist eine wunderbare Geste.

Eine ehemalige Schülerin, die über viele Jahre Kontakt hielt mit Sr. M. Hermelinde, entschloss sich jetzt im Ruhestand, den Freunden beizutreten. Sie schrieb zu Ihrer Beitritts-erklärung: „Ich habe im Anger nur Gutes erfahren, in jeder Hinsicht. Allein die Hilfe der Schule und des Internats war großartig. Dem Orden habe ich alles zu verdanken, was ich geworden bin“..... Danke für so liebe Worte und herzlich willkommen bei den Freunden!

## **Der Mensch hat die Kraft, das Gute zu wollen und zu vollbringen!**

Mit diesem Goethe-Wort danke ich Ihnen, unseren Mitgliedern, im Namen meiner Vorstandskollegen noch einmal sehr herzlich für Ihre großzügige Spendenbereitschaft. Sie tragen und erhalten den Verein und beflügeln uns in unserer Arbeit. Bitte bleiben Sie uns eng verbunden, damit wir gemeinsam noch viel bewegen können und es weiter heißen kann: „**Auf die Freunde kann man sich verlassen**“.

Und bitte kommen Sie doch zu unseren Treffen, damit wir auch den persönlichen Kontakt zu Ihnen gewinnen und pflegen können und echte Schulheimat spürbar bleibt.

Ich grüße Sie herzlich und wünsche Ihnen einen wunderschönen Sommer mit viel Sonne und Erholung. Bleiben Sie dabei begleitet vom Segen Gottes auf allen Wegen. Dann wird's mit frischen Kräften weitergehen in ein neues Schuljahr, das schon am Horizont winkt!

Ihre Ingrid Stadtaus